MINISTERRAT DER DEUTSCHEN DEMOKRATISCHEN REPUBLIK DER MINISTERPRÄSIDENT

Herrn Dr. Fritz-Klaus Kochan

Berlin

Sehr geehrter Herr Dr. Kochan!

Auf der Grundlage des Beschlusses des Ministerrates vom 2. Mai 1990 berufe ich Sie zum

> Staatssekretär im Ministerium für Arbeit und Soziales

Ich bin davon überzeugt, daß Sie Ihre ganze Kraft für das Wohlergehen unseres Volkes in Frieden und Freiheit, für eine humane und demokratische Gesellschaft, für Rechtsstaatlichkeit und soziale Sicherheit sowie die Einheit unseres deutschen Vaterlandes einsetzen werden.

Bei der Erfüllung der vor uns liegenden Aufgaben wünsche ich Ihnen von Herzen Erfolg, Schaffenskraft und persönliches Wohlergehen.

Mit vorzüglicher Hochachtung

Berlin, den 02. Mai 1990